

Helferkreis (HK) Asyl lädt zum interkulturellen Sommerfest mit der Band „Ratatouille“ ein

Oberschleißheim, 24.06.2019. Zu einem interkulturellen Sommerfest mit den rund 160 Bewohnern der Flüchtlingsunterkunft an der Bahnhofstraße laden der Helferkreis (HK) Asyl und der Caritasverband ein. Am Samstag, 13. Juli 2019, können von 17 bis 21 Uhr Besucher auf dem Holzgarten-Gelände ein buntes Programm erleben. Die Oberschleißheimer Band „Ratatouille“ wird Chansons und andere internationale Musik spielen, Sängerin Ute Litters - Wagatha und ihr Team führen zahlreiche Eigenkompositionen auf. Außerdem werden Geflüchtete als DJs für Stimmung sorgen.

Auch die Küche ist international: aus Fleisch, Gemüse, Reis und weiteren Zutaten zaubern die Bewohner der Siedlung typische Gerichte aus ihrer Heimat. Zudem wird es Lammfleisch vom Grill geben. Für die jüngsten Besucher organisiert der Helferkreis Kinderschminken, Zöpfchen flechten sowie Ball- und Geschicklichkeitsspiele. Helfer und Geflüchtete freuen sich auf zahlreiche Besucher; eine besonders herzliche Einladung ergeht an die Bewohner des Wilhelmshof, der Fliegersiedlung und anderer angrenzender Gemeindegebiete. Auf dem interkulturellen Sommerfest haben sie Gelegenheit, ihre vor rund einem Jahr zugezogenen Nachbarn näher kennenzulernen."

